

### **Compte-rendu de l'Action Froehlich**

Suite à l'initiative de Madame Froehlich, d'inviter les habitants du Plateau à participer au travail d'intérêt collectif, le samedi 3 Décembre 2011 de 10h à 12h sur l'escalier Froehlich , 5 personnes (4 femmes et un homme) ont bravé la pluie et ont réussi en moins de deux heures à très bien balayer cet endroit, même si les sacs de feuilles mouillées étaient un peu lourds.

Les participants était relativement peu nombreux (5 sur 60 prévenus par courriel) mais la bonne nouvelle est qu'il y avait trois nouvelles personnes, ce qui augure bien de notre prochain nettoyage d'hiver ou de printemps.

Amicalement

Iliana Dimicoli

Présidente de l'ASA